

Conférence : Nouvelle évidence archéologique de l'entrée d'Israël en Canaan

Écrit par Ernesto Salazar

Lundi, 28 Septembre 2009 03:44 - Mis à jour Jeudi, 01 Octobre 2009 01:51

Le Centre Culturel et le Laboratoire d'Archéologie de l'Université Catholique de l'Équateur, invite les collègues archéologues et le public en général à la conférence "**NOUVELLE ÉVIDENCE ARCHÉOLOGIQUE DE L'ENTRÉE D'ISRAËL EN CANAAN**", qui sera présentée par le Dr. Abraham Ronen, Professeur de l'Université de Haifa, Israël.

La conférence aura lieu le 29 septembre à 18h00, au Centre Culturel de la PUCE, dans l'Hémicycle Mineur, 4è étage.